
Modaes

Perfiles



Víctor del Pozo

Ex consejero delegado de El Corte Inglés

Víctor del Pozo fue consejero delegado de El Corte Inglés desde octubre de 2017 hasta marzo de 2022, siendo el primer consejero delegado en la historia del grupo junto con Jesús Nuño de la Rosa, que abandonó la empresa en enero de 2020. Del Pozo estuvo vinculado a El Corte Inglés durante más de 25 años. Antes de pilotar el departamento de retail, Del Pozo fue subdirector de compras. El directivo es economista, e ingeniero informático y cuenta con un MBA por el Instituto de Empresa y un PDG por el IESE. En diciembre de 2016, Del Pozo fue nombrado patrono de la fundación Ramón Areces.